

EL MENSAJERO

AÑO 25 · NÚMERO 1253 DOMINGO 14 DE SEPTIEMBRE DE 2025

El amor: la clave para un matrimonio de éxito

«Ponme como un sello sobre tu corazón, como sello como tu brazo, porque fuerte como la muerte es el amor... Las muchas aguas no pueden extinguir el amor, ni los ríos lo anegarán.»

— CANTARES 8:6-7

POR NEIL T. ANDERSON

El matrimonio está basado en el compromiso, pero en realidad lo que hace que un matrimonio tenga éxito es el amor.

Los novios sabios son los que van seguros al altar. La pareja sabe lo que es el amor. Si los novios no saben esto, el matrimonio puede entrar en graves problemas.

Nunca podrás imponer tus deseos ni podrás estar feliz si la otra persona no lo está.

El amor es un ejercicio de renunciación, y en cierto modo es también un ejercicio para aprender a manejar la frustración. Dejas una ventana abierta cuando quisieras cerrarla. Miras el programa de televisión favorito de tu cónyuge.

Das un beso cuando te duele la cabeza. Bajas el volumen de la música cuando te gusta alto. Aprendes a ser paciente sin suspirar ni poner mala cara.

El amor saca a la luz lo mejor de la persona. Se puede ser uno mismo sin artificialidad. Las personas que saben ser amadas brillan con belleza y encanto. Cuando uno dice un chiste, no tiene que ser mejorado por el otro, ni tampoco se corrige a la pareja en medio de la historia que esté contando. Se debe aprender a cultivar la manera bondadosa de hablar. En lugar de dar órdenes, es más sencillo recordar obligaciones: ¿Me podrías ayudar con esto?

El amor es alegre, y su maduración depende de lo que alguien hace por ti. El crecimiento del amor está en proporción de lo que cada cual hace por el otro.

Tal vez hay muchos consejos y fórmulas para mantener un matrimonio en felicidad y armonía, pero el amor es el que genera la unidad, la cual es el ingrediente esencial para un matrimonio de éxito.

La unión no siempre es lo que parece. Se puede tener una casa llena de personas creyentes, por ejemplo, y no tener un hogar cristiano. Dos

personas pueden vivir juntas y estar legalmente casados, pero son solamente eso: dos personas que viven juntas.

Para que el matrimonio tenga éxito, el amor de Dios debe unir y reinar en medio de la pareja. El Señor quiere que los cónyuges sean uno. Jesús habla acerca de esto en Marcos 10:7-9: «Por esta razón el hombre dejará a su padre y a su madre, y los dos serán una sola carne. Por tanto, lo que Dios ha unido, ningún hombre lo separe».

La unión entre un hombre y una mujer es espiritual y física. El pegamento que mantiene a la pareja unida es la relación que cada cónyuge tiene con Dios.

Si comparamos al matrimonio con el triángulo equilátero (que por tener tres lados iguales es el diseño más fuerte que existe), los ángulos inferiores representan al esposo y a la esposa y el ángulo superior representa a Dios. Por lo tanto, si cualquier lado del triángulo se rompe o se debilita, afecta dramáticamente la fuerza del matrimonio. Por esto en 2 Corintios 6:14 la Biblia nos habla del yugo desigual: «No estéis unidos en yugo desigual con los incrédulos».

La unión de un hombre y una mujer toma lugar cuando hay

un compromiso total de cuerpo, alma y espíritu del uno con el otro, sin reservas. Adán y Eva se unieron en presencia de Dios. No se percataban de sus cuerpos ni se avergonzaban. En ese momento, las relaciones entre esposo y esposa no estaban separadas de una relación personal con Dios. Pero el pecado nos separó de Dios y esto rompió dos lados del triángulo. El hombre y la mujer fueron dejados solos para relacionarse el uno con el otro. Mas Dios, en su infinita misericordia, mandó a Jesucristo a morir por nosotros para darnos la oportunidad de volver a tener una relación personal con Él. Solo Jesús puede restaurarnos y guiarnos para que nuestros matrimonios sean lo que Dios quiere que sean.



En Breve

¡Bienvenido!

Nos alegra mucho tu presencia esta mañana en La Vid. Deseamos que te sientas bienvenido y que aquí puedas encontrar la presencia de Dios.

¿Algo te atemoriza? Escucha a Dios

Para vivir sin temor, basta con obedecer a Dios. «El que me escucha vivirá seguro, y descansará, sin temor al mal» (Proverbios 1:33).

Bendecimos a nuestra Patria

Al celebrar la Independencia de México, pedimos a Dios que cada mexicano aprenda a amarlo y obedecerlo, y que Él bendiga a cada familia que conforma nuestra nación.

UNA FE INQUEBRANTABLE



HOGARES

Intégrate a un grupo de estudio bíblico en hogares. Consulta las direcciones en internet: www.lavid.org.

LA VID

CON GRATITUD A DIOS
SEGUIMOS
CELEBRANDO
NUESTROS 25 AÑOS

DOMINGO 21
DE SEPTIEMBRE

11:00 AM

AUDITORIO LA VID

INVITADO ESPECIAL
NICKY CRUZ

25 ANIVERSARIO

PROFESIONISTAS
LA VID

CONGRESO 2025

En esto
CREO

Romanos 10:9-11

Octubre 10-11 Auditorio LA VID

REGÍSTRATE AQUÍ

INVITADO HUGO MARTÍNEZ DALLAS, TX

Del Viñador

¿Cuándo buscar al Señor?

«Pero desde allí buscarás al Señor tu Dios, y lo hallarás si lo buscas con todo tu corazón y con toda tu alma.»

— DEUTERONOMIO 4:29

En qué circunstancias debemos orar? Las siguientes son situaciones en las que sin duda debemos dirigirnos al Señor.

1. Cuando hemos pecado. «Y se humilla mi pueblo sobre el cual es invocado mi nombre, y oran, buscan mi rostro y se vuelven de sus malos caminos, entonces yo oiré desde los cielos, perdonaré su pecado y sanaré su tierra» (2 Crónicas 7:14).

Al pecar, no nos escondamos de Dios, busquémoslo. No permitamos que la vergüenza cree una distancia.

2. Cuando nos sentimos espiritualmente secos.

«¡Dios, Dios mío eres tñ, ¡De madrugada te buscaré! Mi alma tiene sed de ti, mi carne te anhela en tierra seca y árida donde no hay aguas» (Salmos 63:1). Cuando percibamos distanciamiento entre nosotros y Dios, o si nos sentimos secos espiritualmente, ¡no tardemos más! ¡Busquémoslo temprano!

Cuando mis macetas se ven secas, las riego. No me espero hasta que se sequen y casi se mueran. Si la tierra está seca y las hojas se comienzan a caer, tienen necesidad de agua en ese mismo instante, y lo mismo sucede cuando nos sentimos espiritualmente secos.

Una de las claves para mantener las macetas —y nuestras vidas espirituales— saludables es darles mantenimiento desde temprano.

3. Cuando tenemos miedo.

«Busqué al Señor, y El me respondió, y me libró de todos mis temores» (Salmos 34:4).

Cuando tengamos miedo o nos encontremos ansiosos, es tiempo de buscar al Señor. ¡Cuando lo busquemos tengamos por seguro que El nos librará de todos nuestros temores!

4. En los momentos difíciles.

«En el día de mi angustia busqué al Señor; en la noche mi mano se extendía sin cansarse; mi alma rehusaba ser consolada» (Salmos 77:2).

En Oseas 5:15 el Señor dice: «En su angustia me buscarán con diligencia». No me gusta admitirlo, pero la realidad es que a veces he buscado a Dios con más diligencia en los momentos difíciles. Los problemas tienen a menudo la capacidad de hacernos caer sobre nuestras rodillas. Si estás pasando por problemas, busca a Dios.

5. Cuando nos está yendo bien.

«Buscad al Señor y su fortaleza; buscad su rostro continuamente» (Salmos 105:4).

Si leemos cuidadosamente los versículos siguientes de este Salmo, nos daremos cuenta de que el contexto es un estado de bendición y no de angustia.

Este puede ser el momento más importante de todos para buscar a Dios. Que nunca lleguemos a ser engraidos y a pensar que no necesitamos a Dios cuando todo nos va bien.

6. Continuamente.

«Buscad al Señor y su fortaleza; buscad su rostro continuamente» (1 Crónicas 16:11).

La palabra *continuamente* en este versículo significa en todo momento.

Cuando hemos pecado, cuando estamos secos, cuando tenemos miedo, cuando estamos angustiados, cuando todo marcha bien... y en cualquier otra situación, ¡debemos buscar a Dios!

— M. Fishback



DIRECTOR

Rodolfo Orozco
rorozco@lavid.org.mx

Oficinas de La Vid
8356-1207 y 8356-1208
Auditorio La Vid

EL MENSAJERO

Boletín Informativo

Rodolfo Orozco
Consejo Editorial

Patricia Guzmán de Sepúlveda
Edición y diseño

Diana Díaz de Azpiri
Colaboradora editorial

E-mail:
elmensaje@lavid.org.mx

LUNES

- Reunión de hombres
8:00 - 9:00 pm

MARTES

- Reunión de mujeres
Se reanudan el 23 de Sep.

MIÉRCOLES

- Familias La Vid (en línea)
8:00 - 9:00 pm
www.lavid.org.mx/en-vivo
FacebookLive:
@lavidorg

JUEVES

- Reunión de jóvenes
8:00 - 9:00 pm

VIERNES

- Xion - Reunión de adolescentes
6:30 - 8:00 pm
- Reunión de profesionistas
8:15 - 9:15 pm

DOMINGO

- Reunión general
11:00 am
www.lavid.org.mx/en-vivo
FacebookLive:
@lavidorg

UBICACIÓN

Miguel Alemán #455
La Huasteca
Santa Catarina, N. L.
C. P 66354

OFRECE A DIOS SACRIFICIO DE ACCIÓN DE GRACIAS, Y CUMPLE TUS VOTOS AL ALTÍSIMO; E INVÓCAME EN EL DÍA DE LA ANGSTIA; YO TE LIBRARÉ, Y TÚ ME HONRARÁS... EL QUE OFRECE SACRIFICIO DE ACCIÓN DE GRACIAS ME HONRA; Y AL QUE ORDENA BIEN SU CAMINO, LE MOSTRARÉ LA SALVACIÓN DE DIOS.

— SALMOS 50:14, 15, 23